

Ein erinnerungswürdiger Markt im Herzen Bottmingens

Nach langer Zeit fand am letzten Freitag mitten in Bottmingen endlich wieder ein Anlass statt, an dem zahlreiche Einwohnerinnen und Einwohner zusammenkamen. Der neu gestaltete und aufgewertete Mibo-Platz wurde in Form eines Abendmarkts eingeweiht, an dem an diversen Ständen regionale Produkte angeboten wurden.

pd/kü. Das Café Streuli offerierte Speisen und Getränke – und so wurde der Abendmarkt aufgrund der grossen Besucherschar zu einem Anlass, der den grossen wie kleinen Besuchern noch lange in Erinnerung bleiben wird: Neben Live-Musik von Dominik Zenhäusern wurde auch das EM-Viertelfinal Schweiz gegen Spanien (das für das Schweizer Nationalteam mit einer Niederlage im Elfmeterschiessen endete) live verfolgt.

Zu Beginn der Veranstaltung hielt Gemeindepräsidentin Mélanie Krapp eine Ansprache und sie präsentierte der Bevölkerung eine Überraschung: die neue Bottminger Sitzbank (siehe auch Bericht auf Seite 2). Die erste Bank steht nun auf dem Mibo-Platz, weitere werden im Ort Plätze zum Verweilen und Begegnen bieten. Anwesend waren neben weiteren Gemeinderäten auch der ehemalige Student der FNHW, Fabio Spink, und sein Professor Gregor Naef (siehe Foto). Fabio Spink hat die Bank im Auftrag der Gemeinde Bottmingen entworfen.

Das «Bottminger Bänkli» stiess auf grossen Anklang, sie ist nicht nur bequem, sondern auch ein Hingucker im Bottminger Design. Die erste Bank wurde von der Firma Bertschi AG Gartenbau gesponsert. Der Abendmarkt auf dem Mibo-Platz bot vielen Bottmingerinnen und Bottminger die Gelegenheit, sich nach einer langen Pause wieder zu sehen und sich auszutauschen. Die Gäste genossen den Anlass bis zur letzten Minute – und es ist zu hoffen, dass der Mibo-Platz auch in Zukunft öfter bespielt wird und zu einem Ort der Begegnung wird.



GEMEINDE- INFORMATIONEN

ZIVILSTANDSNACHRICHTEN

Geburten

Polat Berkin,

* 5. März 2021, Sohn der Polat geb. Kayhan Aysun und des Polat Celal.

Baumann Finley Colin,

* 8. April 2021, Sohn der Baumann geb. Meyerhofer Nora Rahel und des Baumann Marco Yves.

Balzarini Anna,

* 14. April 2021, Tochter der Vaccariello Emanuela und des Balzarini Mattia.

Schwarz Amélie,

* 18. April 2021, Tochter der Schwarz Anja und des Wanner Nicolas.

LESERBRIEF

Aufgaben und Engagement in der Gemeinde Bottmingen

Seitdem «Junges Bottmingen» gegründet wurde, bin ich Kassier. Zudem haben Felicia Käslin und ich die Vereinsgründung von «Junges Bottmingen» in die Wege geleitet und umgesetzt. Das Ziel des Vereins ist, Jungen und Junggebliebenen eine Plattform für die Gemeindepolitik zu bieten. Schon vor der Gründung von «Junges Bottmingen» hatte ich den Wunsch, mich in der Gemeindepolitik zu engagieren. Einer klassischen Partei auf Gemeindeebene wollte ich jedoch nicht beitreten. Das Angebot von «Junges Bottmingen» passte für mein Engagement in der Gemeindepolitik deshalb perfekt. Neben meiner Tätigkeit als Verantwortlicher des Ressorts Finanzen und Administratives bin ich Mitglied

im Wahlbüro, wo ich vier Mal im Jahr mithelfen darf, die Stimmen auszuzählen und somit Teil des demokratischen Prozesses sein kann. Zusätzlich bin ich Vizepräsident in der Natur- und Umweltschutzkommission, die den Gemeinderat bei Themen wie dem Umwelt- und Klimaschutz sowie der Abfallpolitik berät.

Mit Hilfe von «Junges Bottmingen» habe ich es geschafft, mich in der Gemeindepolitik einzubringen. Wenn auch Du Dich auf Gemeindeebene engagieren möchtest, melde Dich doch bei uns.

Shane Zutter,
Vorstand Junges Bottmingen

SENIOREN

SENIOREN FÜR SENIOREN



Wir suchen Ihre Mithilfe

Damit ältere EinwohnerInnen von Bottmingen möglichst lange in ihren eigenen vier Wänden wohnen können, sind sie oft auf Unterstützung bei der Hausarbeit angewiesen. Vielleicht haben Sie Lust und Zeit gegen ein Entgelt für einen oder mehrere Einsätze pro Monat. Sie bestimmen, wann und wie oft Sie Ihren Einsatz leisten wollen. Unsere Mitglieder danken Ihnen für Ihre Unterstützung.

Sind Sie bereit, Ihre Hilfe anzubieten? Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung. Frau Charlotte Strasser steht Ihnen unter Telefon 061 421 78 67 gerne für ein unverbindliches Gespräch zur Verfügung.

Senioren für Senioren Bottmingen
Mittwoch, 9–12 Uhr, Tel. 061 421 65 00
Gemeindestube, Therwilerstrasse 16,
Bottmingen

DIES UND DAS

BOTTMIGER WUCHEMÄRT

Der Neue Märtkalender



Wöchentliches Angebot:
Zwei Obst- und Gemüsestände, Brot und Gebäck, Käse, Fische

- **13. Juli:** Sommerferien-Angebot s. oben, Oswald Produkte
- **20. Juli:** Sommerferien-Angebot, Brot von Zihlmann, Biel-Benken, kein Käse- und Fischverkauf
- **27. Juli:** Sommerferien-Angebot, Brot von Zihlmann, kein Käse- und Fischverkauf

Alle Mitglieder erhalten jeweils ihr persönliches Exemplar per E-Mail oder per Post. Werden auch Sie Mitglied und unterstützen so unsere Bemühungen zum Fortbestand unseres Wuchemärts. Anmeldungen unter E-Mail: annegret-wiesner@gmx.ch oder 079 295 70 52.

Märtgruppe Bottmige

Jeden Dienstag von 8.30 bis 11.30 Uhr im Hof hinter der Gemeindestube, Therwilerstrasse 16, Bottmingen

REKLAME

Wir engagieren uns für eine belebte Bergwelt.

berghilfe.ch



BASLER CUPFINAL

Wenn Binningen «tschuttet» ...



Freude und Jubel bei den Junioren A des SC Binningen, welche den Basler Cupfinal gegen den FC Aesch gleich mit 5:1 (2:0) für sich entschieden. Baumeisterin des Erfolges ist die Bottmingerin Tanja Imhof.

Fotos: Wendenburg/M.Z.

... steht Bottmingen nicht etwa abseits. Sicher, in «Bopmige» hat es nie einen Fussballklub und einen Fussballplatz mit regulären Massen gegeben. Über die Gründe dafür wollen wir hier nicht politisieren ...

Tatsache aber ist, dass Bottmingen durchaus begnadete Fussballer hervorgebracht hat – wir wollen keine Namen nennen, weil sie nicht vollzählig wären.

Am vorletzten Mittwoch fand in Binningen, auf dem schmucken Sportplatz Spiegelfeld, der Basler Cupfinal bei den Junioren A statt. Und das unterklassige Binningen (mit einigen Bottminger in Reihen – sei explizit erwähnt) putzte den FC Aesch souverän mit 5:1 vom Kunstrasen. Der Jubel (siehe Foto) war immens, genau 499 Zuschauer (ohne Funktionäre und Pressevertreter), die Stimmung mehr als EURO-würdig.

Wir sahen viele Fotografen vor Ort, die ganze Verbandsspitze des Fussballverbandes Nordwestschweiz sowie ein regioTV-plus (mit Dáni an der Spitze) wiesen dem Finale ebenfalls ihre Reverenz. Und selbstverständlich auch Ihre Zeitung, der BiBo, war in der 1. Reihe zugegen. Umso mehr, als die Binninger (Bottminger) Jungs von Tanja Imhof (42) trainiert werden. Eine



waschichte Bottmingerin notabene, die im Frauen-Fussball eine nationale Koryphäe ist. Und das hat nichts damit zu tun, dass der Unterzeichnete den Werdegang von Tanja (als Aktive Schweizer Meisterin) genau verfolgt.

Und den Bottminger und Binningern sei verraten, dass in wenigen Wochen im «neuen» Neubad-Magazin (vom Reinhardt Verlag herausgegeben) eine grosse Reportage über den SC Binningen und den Erfolg der Junioren A, unter «Tätschmeisterin» Tanja Imhof (ihr Papa war beim SC Binningen übrigens eine Grösse), erscheinen wird.

Die BiBo-Redaktion (kü/M.Z.) und der Reinhardt Verlag gratulieren zum grossen Erfolg im Basler Cupfinal und freuen sich, Binningen eine neue mediale Plattform anbieten zu können. Georges Küng/M.Z.